

Partage de la valeur des projets agrivoltaiques : la FFPA rejoint le GUFA de la Chambre d'Agriculture de la Gironde

En rejoignant le Comité de Pilotage du Groupement d'Utilisation de Financements Agricoles (GUFA) de la Chambre d'Agriculture de Gironde, la FFPA poursuit son action et participe activement au partage de la valeur des projets agrivoltaiques sur les territoires.

Ce mardi 16 janvier, la FFPA a signé le lancement du GUFA de la Chambre d'Agriculture de Gironde et siègera désormais au sein du comité de pilotage de ce groupement.

Outils pertinents pour assurer un partage de la valeur des projets agrivoltaiques en direction du monde agricole dans un objectif d'acceptabilité, de nombreux GUFA voient le jour dans les différents départements français.

En tant que représentante de la filière agrivoltaique, la FFPA soutient ce processus et souhaite travailler en transversalité avec les Chambres d'Agriculture, les organisations syndicales agricoles locales et les collectivités qui sont amenées à siéger au sein des comités de pilotage de ces outils.

En effet, des montants équilibrés de participation sont à définir pour ne pas mettre en danger les modèles économiques des projets agrivoltaiques. De même, cet outil de partage de la valeur nous engage collectivement à flécher ces financements en toute transparence vers des projets agricoles porteurs de sens.

Consciente des nombreux enjeux à venir pour faciliter le déploiement de l'agrivoltaïsme sur les territoires, **la FFPA se tient à la disposition de toutes les organisations qui souhaitent participer aux futurs travaux sur la contractualisation ou le partage de la valeur des projets agrivoltaiques.**

À propos de la FFPA

La Fédération française des producteurs agrivoltaiques est une initiative de 10 associations d'agriculteurs porteuses de projets agrivoltaiques.

Depuis sa création le 3 décembre 2021, la FFPA est convaincue que l'agrivoltaïsme est avant tout une démarche d'agriculteurs et d'agricultrices qui s'engagent en faveur d'une transition écologique, énergétique, agricole et alimentaire. C'est en défendant cette vision et en portant la voix de ces femmes et de ces hommes, que la fédération a convaincu de nombreux acteurs de la rejoindre parmi lesquels nous pouvons compter plus de 3000 exploitants agricoles qui portent 1000 projet agrivoltaiques.